



VOTEZ LA SOUPE

VENDREDI 13 JANVIER 2012

PARTOUT



Puter, Députer, Imputer, Amputer... Voter ?
Comme si avant même de voter par conscience,
nous étions déjà déçus de nos prochains présidents
... de nous mêmes?

Comme si nous n'avions pas le choix.
Comme si nous avions mieux à faire,
que de nous retrouver autour d'une bonne soupe.

la Serre à Orgueil

Faisons la soupe conviviale, partout!
C'est bon, ça réchauffe et c'est généreux.

« Votez la soupe ! » est une action engagée, laïque,
pacifiste, spirituelle et libre au profit d'un monde
qui nous appartient.

C'est un message humoristique et festif exprimé à
nos dirigeants : notre monde doit s'épanouir
et n'oublier personne.

Bien sûr, la première étape est de nous demander
en toute humilité, si nous n'avons pas les
représentants que nous méritons.

Le 13 janvier, La Serre à Orgueil appelle au vote
culinaire sans frontière. Cette initiative locale se
transforme spontanément en un événement relayé à
l'international. Chacun peut y participer à sa
manière : cuisiniers, amis, familles, gourmands,
et pourquoi pas, étrangers.

Bon voisinage! Bon appétit ! Artistes bienvenus.

LA RECETTE :

J'invite mon voisin et l'inconnu. Je suis libre.
Nous faisons une très bonne soupe. Nous dressons la
table et ouvrons le cercle de notre humanité.

Diffusez s.v.p.

Pour tout renseignement, demande de ré-édition de l'affiche,
ou de leurs versions traduites, envoi de vos photos, écrits
vidéos et recettes: laserreaorgueil@gmail.com